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IT)IT) - 2025 - 2025. . 

Aos dezesseis dias do mês de janeiro de dois mil e vinte e cinco, às quatorze horas e onze minutos, na
sala A-201, no 2º pavimento - Bloco A do Cefet/RJ - campus Itaguaí, foi realizada a primeira sessão
extraordinária do Conselho deste Campus, à qual esDveram presentes o Presidente, Daduí Cordeiro
Guerrieri 3 Diretor do campus Itaguaí, a secretária do CONPUS-IT 3 Josimere Costa Rodrigues dos
Santos, os conselheiros natos: Joanes Silva Dias 3 Gerente Acadêmico (GERAC), Ana Carolina Pires dos
Santos - Gerente AdministraDva (GERAD), Luciana de Souza Pereira Valiate 3 Coordenadora do curso
Técnico em Mecânica Integrado ao Ensino Médio (COCTIM),  Ana Luisa Carvalho Furtado 3
Coordenadora subsDtuta do curso de Graduação em Engenharia de Mecânica (COEMEC), Ana Clara da
Cunha Ferreira Leite  3 Coordenadora do curso de Graduação em Engenharia de Produção (COENP),
Rogério Pires dos Santos - Coordenador do curso Técnico em LogísDca (COLOG) e os conselheiros
eleitos:  Elizabeth Marino Leão de Mello 3 representante dos docentes, José Luiz Zanon ZoDn -
representante da pesquisa, Ana Lúcia Dorneles de Mello 3 representante da extensão, Rulvoney Pereira
da Silva Junior e FáDma Pereira da Rosa Cunha de Almeida - representantes dos técnicos -
administraDvos. Ausência: Gastão Luiz Videira Garcia Junior - representante dos docentes e Débora
CrisDna Lopes dos Santos Ribeiro - representante dos discentes da graduação. Ausências jusDûcadas:
Lathifa Silvestre Ventura de Oliveira - representante dos discentes do médio e técnico. Convidado:
Matheus Sotero da Silva Ribeiro. Ouvintes: Mônica de Barros Tavares e Alessandro de Santana Moreira
de Souza. O Presidente conûrmou com a secretária se havia quórum mínimo necessário para o início da
reunião e abriu a sessão lendo a pauta. O Presidente deu início ao Expediente InicialExpediente Inicial abrindo a palavra ao
pleno para considerações, porém não houve manifestações e o Presidente passou para a Ordem do Dia,Ordem do Dia,
Item 1.1 - Aprovação do Projeto Pedagógico de Curso (PPC) do curso Técnico em Automação IndustrialItem 1.1 - Aprovação do Projeto Pedagógico de Curso (PPC) do curso Técnico em Automação Industrial
Integrado ao Ensino Médio 3 Integrado ao Ensino Médio 3 O Presidente fez uma recapitulação referente à trajetória do referido PPC,
explicando que ele já havia sido aprovado na 6ª sessão ordinária de 2024, realizada em 27 de novembro
de 2024. Mas, após a aprovação do CONPUS, o PPC teve que passar por uma avaliação técnica na
Divisão de Acompanhamento e Desenvolvimento de Ensino (DIACE), que faz parte da Diretoria de Ensino
(DIREN). Ele disse que a DIREN solicitou que todos os cursos que iniciassem em 2025 deveriam se
adequar às regras do novo Ensino Médio. Em seguida, o Presidente passou a palavra para o professor
Matheus Ribeiro, que fez a apresentação do PPC com os ajustes solicitados pela DIACE/DIREN. Ele
informou que as principais alterações solicitadas foram: a alteração da carga horária total máxima para
3.630 horas, porém deverá ser aumentada progressivamente até 2034, chegando a um total de 4.200
horas; informou, também, que não foi estabelecido metas intermediárias para o aumento progressivo
de carga horária; diminuição da carga horária da formação geral básica obrigatória, que antes era de
2.467 horas, agora foi para 2.100 horas; e aumento da carga horária técnica de 1.100 horas para pelo
menos 1.200 horas. O Presidente disse que a reestruturação foi posiDva, pois com a redução de carga
horária o campus Itaguaí poderá oferecer mais 40 vagas para o curso técnico, ou seja, ao invés de se ter
duas turmas com 40 alunos ingressantes, poderá ter três turmas de 40 alunos ingressantes, já a partir de
2026; e que não haverá aulas aos sábados para os cursos técnicos integrados, já em 2025.  O Presidente
colocou em votação a provação do PPC do curso de Técnico em Automação Industrial Integrado ao
Ensino Médio, que foi aprovada por unanimidade. Nada mais havendo a tratar, o Presidente agradeceu
a todos pela presença e encerrou a sessão às quatorze horas e quarenta minutos. Lavro a presente ata,
que segue assinada por mim e pelo Presidente. presença e encerrou a sessão às quatorze horas e trinta
minutos. Lavro a presente ata, que segue assinada por mim e pelo Presidente substituto.
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